

Porsche legt Grundstein für neues Motorenwerk

Porsche hat heute offiziell den Grundstein für das neue Motorenwerk in Zuffenhausen gelegt. Bis zum Jahresende sollen die Roh- und Stahlbauarbeiten für den 80 Millionen Euro teuren Bau abgeschlossen sein. Bis Anfang 2016 entstehen im Stuttgarter Norden auf einer Grundfläche von nur 10 000 Quadratmetern unter anderem eine Montagelinie mit Logistikflächen und Motorenprüftechnik sowie Büro- und Sozialräume. Insgesamt werden hier künftig auf zwei Stockwerken etwa 400 Beschäftigte tätig sein.

Das über 28 Hektar große Areal des Werks 4 in Zuffenhausen, auf dem sich unter anderem der Neubau befindet, hat von der Deutschen Gesellschaft für nachhaltiges Bauen (DGNB) das „Vorzertifikat in Gold“ erhalten. Gewertet wurde anhand von 40 Nachhaltigkeitskriterien, wobei Porsche neben Top-Noten bei der ökologischen, ökonomischen, technischen und Prozess-Qualität vor allem auch bei der Arbeitsplatzgestaltung überdurchschnittlich punkten konnte. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Grundsteinlegung für das geplante Porsche-Motorenwerk in Zuffenhausen.



Geplantes Porsche-Motorenwerk in Zuffenhausen.
